

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ausschusses für Stadt- und Regionalentwicklung, Umwelt und Ordnung vom 28.08.2014

6.3 Informationen

Herr Engelmann informiert über die Einladung zum Bürgerforum im Rahmen des Wettbewerbs "Kunststandorte Petrierviertel". Diese ist dem Protokoll beizufügen.

Frau Jens schlägt vor, eine Sitzung bei der IHK durchzuführen, um dem Ausschuss Sorgen und Schwerpunkte näher bringen zu können. Herr Engelmann hat die IHK bereits informiert, dass Anträge über den Ausschuss eingebracht werden können.

Herr Michaelis fragt nach Anträgen zur Alten Zuckerfabrik. Beide werden in der Sitzung am 11.09.2014 behandelt.